
マネジメントデザインマネジメントデザインマネジメントデザインマネジメントデザイン論論論論ⅠⅠⅠⅠ　　　　　　　　　　　　　　　　アンケートアンケートアンケートアンケート②②②②120413          ＜＜＜＜質問質問質問質問・・・・要望要望要望要望などなどなどなど＞　　　　　　＞　　　　　　＞　　　　　　＞　　　　　　１１１１

なんでカメラをぶら下
げているのですか？

フェイスブックをリアルタイムで使う授業は革
新的で新しい大学のスタイルを体現している
と思います。フェイスブックをもっと使いたい。

“その場で考える”科目が好きだったため、この講

義が楽しみになってきました。最もシンプルで見
やすい図のレイアウトはどのようなものですか？

自分のことを図に書くとき、はじめは抵抗があったが、いざ書き
始めてみると、手が止まらなかった。時間がもっと欲しいと思っ
た。図解初心者向けの本などがありましたら、教えて欲しいです。

Twitter等での個人情報の記

載による情報の流出につい
てどのように思いますか？

自分の図解は授業が終わる頃にもう一度書いてみたい。
FacebookやTwitterなどで、未成年が飲酒、喫煙などをつぶや

いたり、犯罪をつぶやくことからバカッターとも呼ばれています
が、これについてどう思われますか？
来年度からパソコンの配布をiPadにしてみては？

今までで、もっとも上手く
文章を図解することがで
きた作品は何ですか？

図を書いて、今日はじめて、自分の価
値観の変わったときが分かりました。先
生の自己紹介の図を見てみたいです。

図を書くために、絵を
描く技術も身につけた
方が良いですか？

図で書くと、字で書くよりも面白く見る気になる。自
分だけではなく人にも見やすい図を書くポイントは
何ですか？図を更に加えたいと思った時に、書く場
所がなかったらどこに書けばいいですか？

図解は楽しかっ
た。絵を描くこと
が好きだから楽
しかった。久恒
ゼミに入って無
くても図解をで
きるようになり
ますか？

図解は特にどんな職業に役立つのか？ 来年久恒ゼミに移ろ
うかとも考えている。

Facebookでグループに入り

たいのですが、どうやってリク
エストを送ればいいですか？

プレゼンで図解は役立て
ることができるのでは？

思考を図にするときの
ステップを知りたい。

この図解を練習すればレイアウ
トなどもうまくなるのですか？

図に欠点はあるのでしょうか？文章との
長所、短所の比較を教えてほしいです。

就職活動までに自分はこんな人だと、明確に述べ
ることができるようにしたい。少し画面の字が見づ
らい場合があります。どうにかなりませんか？

図解の実習方法
を教えて下さい。

図解をくわしく学ぶためには、
どんな本がいいですか？

どのようにすれば自分の
レベルアップができるのか。

図解の仕方
のコツは？

先生は多摩大の教員になってから
図解を学ぶようになったのですか？

図解はどんなとき
にも万能ですか？

経営情報学科でもマネ
ジメントデザイン論Ⅰ
をやっていけますか？

他の授業で図を書く場合は、最初から図
を使うべきですか？それとも文書をノー
トに書いてそれを図にすべきですか？

最近小説を読んで
います。お薦めの
本を教えて下さい。

最低限のルール
などありますか？

自己紹介以外でも身近な物を図解し
ていきたい。正解がない分、どこまで
出来たら良いのか分かりません。

ソーシャルメディア等での発言について、
注意も合わせてするといいと思います。

先生の人生を漢字一文字
で表すとどの漢字ですか？

カチカチの頭をやわらかくす
るにはどうしたらよいですか。

図解は書いていれば
上手くなりますか？

この授業だけでは物足りないで
す。何か勉強法はありますか？

先生は普段から物事を考える時は、頭
の中で図を作ってから考えるのですか？

先生の好きな言葉
はなんですか？

図解は日本でまだ浸透し切れていな
いように思えますがどう思いますか？

“文”より”図解”の方が覚えやすいの

を実感した。先生が図解をひらめい
た転機・機会は何だったのか？

新しいiPad3買

いましたか？

Facebookのやり方がま

だ良く分かりません！

FacebookやTwitterを通じて、誰

かアーティストやスポーツ選手とコ
ンタクトをとった事はありますか？

ＳＮＳという市場は今後
もまだまだ伸びますか？図解は色をつけて書いた

方がより良いのですか？

先生はApple製品がお好き

のようですが、どのような所
がお好きなのですか？
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図で自分のことを紹介
するのはおもしろかった。

ブログを放置しているので、
更新しようと思った。

自分のことについてどんど
ん項目を増やして、面白い
と思うことができました。

輸出入の量が、アメリカと2倍が
中国で、5倍がアジア圏だという

ことが、簡単に図で覚えられた。

図を使っての自己紹介は相手に自分のことを伝えやす
かったです。新たな友人もできて一石二鳥でした。

他の人の話を聞いて、内容を分
析して、図解で表現するのは、
とてもかっこいいと思います。

父親に久恒先生の講義を薦めていたので、
受講しました。先生のＳＮＳサイトを通じた
コミュニケーションに惹かれました。

図解を書くのは、少しだ
け上達したと思いました。

自分を図解して、自分はどんな人なのか
考える機会ができ、尚且つ一言で表すこ
とができるので、いいなと思いました。

自分がどういう人間か
を、改めて認識した。

自分を図解するのは初めは難しい。しかし、書
きやすいものから足していくと、幅が広がり易く
なるので、どんどん表現できるようになった。

大変だった。書けるようになれば
非常に強力な武器になるので大
変でも講義を受けたいと思った。

友達の自己
紹介を図を
通してみると
すごく分かり
やすかった。

今回はモノクロでしたが、
自己紹介を色つけて書
き直したいと思います。

理解ビジネスというも
のを初めて知りました。

すごく楽しかった。図はいっ
ぱい使おうと思います。こ
の授業サイコーです。

図解にすることで、言葉の自己紹介で
は言い表せない事も紹介しやすかった
ので、今後活用していきたいです。

周囲がうるさくて
集中しきれなかっ
た。残念だった。

これからは
Facebookを多用し

ていこうと思った。

図解を使ったコミュ
ニケーションの取り
方もあると分かった。

「図は進化するが、文章は進化
するか分からない」という言葉に、
とても感銘を受けました！

図解の技術を早くマスターしたいなと
思った。社会的で実践的な図を作る
機会をどんどん作ってほしい。

友達の過去を知る
のが楽しかった。

新鮮だったし、頭を使いました。書
きだしたら止まらなくなってしまっ
て時間が経つのが早かったです。

面白い授業
だなと思った。
自分のことを
書き始めると
楽しいしハマ
ル！

とても楽しかったです。

自分がテーマだっ
たからかもしれな
いが、楽しかった。

一見変わっている授業で
した。新鮮な授業だった。

図解と先生について
興味を持ちました。

新たに自己紹介の方法を見つけること
ができた。色々な物、政治、経済の分
野を図にしてみたいと思います。

図で自己紹介を
作ると色々なもの
が見えてきた。

自分のことを書いて、
自分と見つめ合ういい
機会だったと思います。

時間が短く書き足りなかっ
たが、とても楽しかった。　

図を書くのは頭が回る。授業の終わり
に、実習があれば、楽しくなると思う。

他の授業と違い、新鮮でとても良かった。 自分を客観視できた。

自己紹介の図解は書いていてどんど
ん楽しくなった。このように世の中の
事も図で書けば、簡単になると思った。

文で表すよりも図で表
した方が分かりやすい
なと改めて感じました。

図解で表す事が
得意になりたい。

書いていくと「あれも！これも！」と次々に
浮かんできた。難しく考えなければスラス
ラ書け、それらしい形にすることができた。

先生の授業は今回履修した中
で一番興味深いです。良く生徒
の心を掴めていると思います。

大学で初めて興
味の沸く講義だ。

Facebookを使った授

業は新しい感じがよい。
上手く整理できた。図解を上手く書
けるよう反復し技術を向上させたい。

書き始めるとペン
が止まらなく驚いた。

他の授業や新聞の要約を作成
することでさらに理解を深めてい
き、活用できるようになりたい。

プレゼミ以来の図解でし
た。全く変わらなかった。

図解は、センスやその人
の個性的なものが反映さ
れるのではと感じました。

図でメモをとること
を挑戦していきたい。

「２１世紀に入って７年かの世界潮流
の変化について」の図解を見て、難し
い内容なのに理解しやすかった。

知らず知らずのう
ちにハマッていた
のに気付いた。

世界潮流もよいが、一
番関心があるのはやは
り国内の気がする。

図解で自己分析すること
によって、今まで見落と
していたことに気付けた。

先生の授業は今期
上位の面白さです！

いろいろな発想が生まれ新
鮮さが出ていて良かった。

これからはノートも図で書け
るようになるくらいになりたい。

Facebookを中心的に使う授

業はとても最先端だと思った。
就職で自己ＰＲで使って
みようと思っています。


